

令和2年4月17日

中国学園大学・中国短期大学 在校生諸君へ

中国学園大学・中国短期大学  
学長 千葉喬三

### コロナウイルス感染拡大を受けての学園対応について

この度、中国学園大学に入学された諸君ならびに進級された諸君におかれましては大変お目出度うございます。

皆様ご承知のように、昨年暮れから兆候の見られた新型コロナウイルス感染症が急速に蔓延し、大変な社会混乱を引き起こしています。そのため、こんな形で新年度の挨拶をしなければならなくなりました。残念ですが、我が国だけではなく、世界がスペイン風邪以来の未曾有の病禍に呻吟している最中ですので致し方ないことだと思っています。

本学園におきましては、学生諸君の安全確保と教育遂行の観点から、早い段階から感染症の特性と感染拡大状況に関する情報の収集に努め、対応を検討して参りました。ただ、この感染症については、病的に不明のことが多い上、政府も経済的な対応に追われ、今日まで高等教育分野への国の方針針は明確には示めされていません。

今般、政府が急に全国都道府県を対象に、「緊急事態宣言」を発出するという事態になりました。この「緊急事態宣言」を受け、本学は、短期間な対応とそれ以後の中期的な対応に分けた教育体制をとることとしました。具体的には、短期対応として、当面5月6日までは在宅のまま、文書と可能な場合にはインターネットも併用した課題学習を行うことにしました。詳細は別添の案内を見て下さい。5月7日以降、中期の学習方式については、国の指針や社会情勢等を勘案しつつ、安全で、教育の遅滞や齟齬が起こらないよう万全の体制で臨みたいと考えています。学生諸君におかれましては、動揺することなく、勉学に精励されるよう願います。

蛇足ながら、手洗い等の衛生管理には十分に留意され、当分他府県等への移動は自粛して下さい。それがこの異常事態からの一日も早い脱出の基本要件です。耐えましょう。

なお、保護者の方々には学園からこの事情を説明する文書をお送りしていることを付記します。